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ANFRAGE 
der Abgeordneten Dr, Helene Partik-Pable 
an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Gendarmerieposten Deutschkreutz 
Die Position eines Postenkommandanten am Gendarmerieposten Deutschkreutz ist 
bereits seit weit mehr als einem Jahr nicht besetzt. Inzwischen steigt die 
Unsicherheit der Bevölkerung, und es liegt die Vermutung nahe, daß auch der 
Gendarmerieposten Deutschkreuz von Einsparungsmaßnahmen getroffen und 
geschlossen werden könnte. Deutschkreutz benötigt aber aufgrund seiner Größe 
sowie seiner grenznahen Lage unbedingt einen voll besetzten und einsatzfähigen 
Gendarmerieposten. 
Die unterfertigten Abgeordneten richten daher in diesem Zusammenhang an den 
Herrn Bundesminister für Inneres nachstehende 
ANFRAGE: 
1) Ist es richtig, daß der Gendarmerieposten Deutschkreutz über keinen 
Postenkommandanten verfügt? 
Wenn ja, aus welchen Gründen wurde diese Position bis heute nicht besetzt und 
wann wird dieser Posten wieder besetzt werden? 
2) Gibt es seitens Ihres Ministeriums Bestrebungen, den Gendarmerieposten 
Deutschkreutz zu schließen bzw, mit einem anderen Gendarmerieposten zu 
fusionieren? 
Wenn ja, aus welchen Gründen soll der Gendarmerieposten Deutschkreutz 
geschlossen bzw, fusioniert werden und wann? 
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